

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« La dévotion au Cœur de Marie est véritablement une suite naturelle de la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus pour deux raisons : 1°) l'union inséparable que la Sagesse divine a mise entre Jésus et Marie ; 2°) l'amour immense de Jésus pour sa Mère qui l'a porté à rendre à cette divine Mère semblable à Lui et à partager avec elle tous ses biens et tous ses honneurs.

1°) **L'union mise par Dieu entre Jésus et Marie.**

Union 1°) *éternelle*, c'est-à-dire avant tous les temps, dans les décrets éternels de Dieu, par rapport à l'œuvre de la Création et à celui de la Rédemption. Union 2°) *temporelle*, ou dans le temps : elle paraît dès le commencement des siècles, lors de la promesse d'un Rédempteur ; puis dans la suite des siècles, d'abord dans l'Ancien Testament où l'on voit Marie partout promise, prophétisée et figurée avec son Fils, ensuite depuis la venue de Jésus-Christ, dans tous les mystères de sa vie, de sa mort et de sa résurrection.

2°) **Ressemblance admirable entre Jésus et Marie.**

Bien que la différence soit infinie entre Jésus et Marie, que de ressemblances dans les perfections, les vertus, les grâces, les titres, les privilèges, les qualités, les richesses, la puissance et enfin les honneurs que l'Église rend au Fils et à la Mère. Sur ce dernier point, on trouve le culte de Marie associé à celui de Jésus : l'Église donne l'exemple : elle les unit dans ses prières, ses prédications et ses cérémonies augustes, et elle a soin que les fidèles ne les séparent pas non plus dans leurs prières et leurs louanges.

Notre confiance et notre amour, qui sont ce qu'il y a de principal dans le culte, Jésus a voulu les partager avec sa divine Mère. Il ne cesse d'inspirer et d'enflammer cette confiance et cet amour par des grâces continuelles, spirituelles et temporelles, qu'Il accorde à ceux qui recourent à Marie. Il a même attaché à la dévotion à Marie, une marque de prédestination des plus certaines. Il n'y a point de fête établie en l'honneur de Jésus, qu'on en trouve une semblable en l'honneur de Marie.

De tout ce qui précède, il est aisé de conclure que la dévotion au Cœur de Marie est une suite naturelle de la dévotion au Cœur de Jésus. » (P. Joseph. de Gallifet s.j., apôtre du Sacré-Cœur)

Puissent dans nos foyers se trouver réunis à la place d'honneur par la double intronisation, le Sacré-Cœur de Jésus et le Cœur Dououreux et Immaculé de Marie !

Les intentions ecclésiales

- Pour les séminaristes qui seront ordonnés au sacerdoce au cours de ce mois. Afin que le Sacré-Cœur les remplisse de son zèle et de sa charité pour les âmes qui leur seront confiées.
- Pour un prêtre qui par imprudence se trouve dans une situation difficile.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

« *Le soldat, d'un coup de lance, Lui perça le côté. Et il en sortit du sang et de l'eau* ».

La blessure ouverte par la lance devait être très profonde puisqu'après la Résurrection, Notre Seigneur invite saint Thomas à y plonger sa main tout entière. Cette blessure ne pouvait pas causer de douleur à Jésus qui était déjà mort. Mais elle déchira le Cœur de Notre Dame qui assiste à la scène. L'outrage, plus qu'au Fils, touche directement le Cœur de la Mère présente près de Lui. Après toutes les insultes qu'elle a vues dirigées contre Jésus, elle doit maintenant soutenir cet acte cruel.

Dans la liturgie, l'Église appelle douce la croix et doux les clous qui ont soutenu le corps du Sauveur. Mais elle nomme cruelle cette lance qui ouvre le Cœur de Jésus. Le corps d'un défunt est respecté en raison de l'immortalité de l'âme. Combien est plus sainte encore l'âme qui a animé un tel corps ! Combien est saint ce corps encore uni substantiellement à la Seconde personne de la Sainte Trinité Elle-même ! Combien cette vision dut augmenter les douleurs de cette Mère si sainte !

Mais elle sait que l'eau et le sang qui jaillissent de ce côté ouvert, représentent les sacrements, spécialement le baptême et la Sainte Eucharistie. Et comme corédemptrice, elle s'unit en ce moment à l'intention qu'a Jésus. Aussi, levant les yeux vers le Ciel, elle demande à Dieu qu'une telle source de grâce se répande sur tous les hommes qu'elle a reçus de la part de ce même Cœur comme ses enfants de prédilection. Notre Dame devient l'avocate pour la défense de l'Église catholique fondée par son Fils et par laquelle tous les hommes peuvent trouver le salut par les mérites infinis de Jésus et l'intercession de Marie.

De ce côté transpercé naît la dévotion au Sacré-Cœur. La Vierge Marie est la première à l'adorer. Elle connaît le désir de son Fils que tous s'y réfugient. Approchons-nous avec confiance de ce Cœur Immaculé et Dououreux pour apprendre à connaître Celui de Jésus et en recevoir les bienfaits.

« *C'est par votre divine Mère que je veux vous rendre mes actions de grâces : je vous présente son Sacré-Cœur, comme je présente le Vôtre à votre Père ; je vous aime par ce Sacré-Cœur qui vous a tant aimé.* » (Bienheureuse Marie de l'Incarnation)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Rendons grâce aux Cœurs de Jésus et de Marie pour cette personne plutôt frivole que les Foyers Adorateurs avaient portée dans leur prière et qui vient de se convertir, à la stupéfaction de son entourage !

Que le divin Cœur de Jésus est la Couronne de la gloire du très saint Cœur de Marie.

« Il n'est pas juste de séparer deux choses que Dieu a conjointes si étroitement par les liens les plus forts et par les nœuds les plus serrés de la nature, de la grâce et de la gloire: je veux dire le divin Cœur de Jésus Fils unique de Marie, et le Cœur virginal de Marie Mère de Jésus; le Cœur du meilleur Père qui puisse être, et de la meilleure Fille qui fut ni qui sera jamais; le Cœur du plus divin de tous les Époux, et de la plus sainte de toutes les Épouses; le Cœur du plus aimable de tous les enfants, et de la plus aimante de toutes les Mères: deux Cœurs qui sont unis ensemble par le même esprit et par le même amour qui unit le Père de Jésus avec son Fils bien-aimé, pour n'en faire qu'un Cœur: non pas en unité d'essence, telle qu'est l'unité du Père et du Fils, mais en unité de sentiment, d'affection et de volonté.

Ces deux Cœurs de Jésus et de Marie sont unis si intimement, que le Cœur de Jésus est le principe du Cœur de Marie, comme le Créateur est le principe de sa créature; et que le Cœur de Marie est l'origine du Cœur de Jésus, comme la mère est l'origine du cœur de son enfant.

Chose admirable le Cœur de Jésus est le Cœur, l'âme, l'esprit et la vie du Cœur de Marie, qui n'a ni mouvement, ni sentiment que par le Cœur de Jésus; et le Cœur de Marie est la source de la vie du Cœur de Jésus, résidant dans ses bénites entrailles, comme le cœur de la mère est le principe de la vie du cœur de son enfant.

Enfin le Cœur adorable de Jésus est la couronne et la gloire de l'aimable Cœur de la Reine des Saints, puisqu'il est la gloire et la couronne de tous les Saints. Comme aussi le Cœur de Marie est la gloire et la couronne du Cœur de Jésus, parce qu'il lui rend plus d'honneur et plus de gloire que tous les cœurs du paradis ensemble.

« Ô mon Seigneur Jésus, effacez en moi toutes mes iniquités, afin que je mérite d'entrer dans le Saint des saints avec un esprit pur, avec des pensées saintes, et avec des paroles enflammées de ce feu du ciel que vous avez apporté en la terre, qui enflamment les cœurs de ceux qui les liront. » (Livre 12^e du Cœur Admirable de Saint Jean Eudes)

Vos correspondants

N'oublions pas

NEUVAINNE ANNUELLE D'ACTION DE GRÂCES
au Sacré-Cœur,
du jeudi 19 au vendredi 27 juin.

À l'issue de cette neuvaine, vous êtes tous conviés à venir nombreux rendre grâce au Sacré-Cœur durant la **Messe célébrée en son honneur, le 27 juin prochain.**

« Gloire soit rendue au Sacré-Cœur de Jésus et au Cœur Immaculé de Marie, à l'issue de cette quatorzième année d'existence de nos foyers adorateurs. Nous les remercions de la miséricorde infinie dont ils ont usé envers chacun de nous, membres de cette chaîne de prières, choisis entre mille autres comme un héritage d'amour et un sanctuaire de réparation. Pussions-nous continuer à les dédommager de l'ingratitude des hommes. Nous voulons répondre toujours plus nombreux à votre appel d'amour afin que votre règne s'étende sur le monde entier et que cesse celui de notre ennemi. Nous savons que c'est parce que nous serons entièrement confiants et prendrons très à cœur votre cause que vous exaucerez toutes nos demandes. » *Pater, Ave, Gloria,*

- Cœur Sacré de Jésus que votre règne arrive ! (3 fois)
- Cœur Immaculé de Marie, PPN ... (3 fois),
- Vive les très Saints Cœurs de Jésus et de Marie dans les siècles des siècles ! Ainsi soit-il !

À lire

« *Catéchisme de l'intronisation du Sacré-Cœur de Jésus* » (selon l'esprit du Père MATEO) par l'abbé N. Pinaud. Commande à N.D du Pointet.

« *L'appel du Sacré-Cœur* »

De la médiocrité à la sainteté, par le Père Mateo Crawley-Boevey. éditions du SEL.



Les foyers adorateurs



**Jeudi 5, vendredi 6, samedi 7
Juin 2014**